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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 18 APRILE 2018 ALLE ORE 17.30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
 
AMBROGIO Paola GATTO Gerardo RE Alberto 

AVERNA Eleonora GRITTI Ilaria SANNA Alessio 
 

BADINI CONFALONIERI Alfonso GUGLIELMOTTI Enrica SANTIANGELI Amalia 

BALENA Davide MARTINEZ Francesco STRANIERO Giovanni 

BENEDETTI Paolo NICOLA Francesca TAGLIAFERRI Federico 

CASTIGLIONE Dorotea PENSI Debora VALLINI Walter 

CATANZARO Angelo POGGIO Graziella  

GAMBA Serena PONTE Thomas  

 
E quindi in totale, con il  Presidente n. 23  Consiglieri presenti. 
Risultano assenti i Consiglieri  Casolati, Santangelo. 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

 
 
INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: BOLLETTINI METEO E FIUME PO: GESTIONE ALLARME. 
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INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECEN TRAMENTO) 
AVENTE AD OGGETTO: BOLLETTINI METEO E FIUME PO: GES TIONE ALLARME. 
 
 

Premesso che durante le forti piogge dello scorso novembre 2017 il Po, così come la Dora e  tanti 
altri corsi d’acqua cittadini, aveva raggiunto la piena straordinaria (vedi grafico sottostante) 
portando all’evacuazione preventiva delle aree vicine al fiume (150 persone in corso Moncalieri, 
nell’area del Fioccardo, evacuata la sede Birago di Vische dell’ospedale Amedeo di Savoia di 
Torino)  

 
 
Considerato che in conseguenza delle continue piogge, il Po ha superato i limiti di controllo 
arrivando dentro gli hangar dei vari circoli dei canottieri posti lungo le sponde del fiume, portando 
via ogni cosa si trovasse davanti (ad esempio, solo uno di questi circoli ha perso un motoscafo il cui 
motore valeva 2800 euro) 
 
Considerato che il sopra citato problema delle esondazioni del fiume si ripercuote non solo sulle 
attività dei vari circoli, ma anche e soprattutto su tutta l’area dei Murazzi, da sempre luogo di 



aggregazione e attività rivolte al pubblico, che la presente amministrazione ha fatto intendere di 
voler riaprire e riportare al degno decoro e utilizzo nel più breve tempo possibile 
 
Appurato  che Arpa, l’Agenzia Regionale per la Protezione Ambientale, ha strumenti per prevedere 
le condizioni del fiume con 24-36 ore di anticipo, monitorando la portata e il gettito d’acqua in 
proporzione alle piogge e alle condizioni atmosferiche 
 
Appurato  che le operazioni di salvataggio mezzi e messa in sicurezza dei circoli stessi è avvenuta 
in condizione di precarietà e con tempistiche non consone a un coordinamento mirato tra circoli, 
enti di sicurezza cittadina e soggetti addetti, per evitare e scongiurare danni a cose e persone 
maggiori 
 

La Circoscrizione 1 interpella Sindaco e assessore competente 
 

- Per sapere se è prevista una pulizia dell’alveo del Po, la cui  profondità molto bassa rende 
possibile in tempi davvero rapidi il raggiungimento di livelli di pericolo dal solo livello di 
allerta (così come avvenuto già in altre occasioni oltre alla presente) 

 
- Per sapere se i vertici della Protezione civile insieme ad Arpa e Comune possano  migliorare il 

sistema di comunicazione tra enti e società dei canottieri e futuri gestori della zona Murazzi per 
avere maggiori, più efficaci e dettagliate informazioni in tempi ridotti, in modo da scongiurare 
quanto più possibile le condizioni precarie ravvisate nelle varie occasioni di straripamento del 
fiume 

 
 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Hanno riferito, oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri Averna, Balena, Re, Ponte. 
 
 

IL  PRESIDENTE 
 
 

Invita i Consiglieri  a votare l’interpellanza mediante votazione elettronica. 

 

Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
 
 
PRESENTI E VOTANTI :                                         N. 23 
VOTI FAVOREVOLI:      N. 20 
VOTI CONTRARI:                                                    N. 3 
 
 

 

  
Per l’esito della votazione che precede  
 
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 



 
DELIBERA 

 
di approvare l’interpellanza (ex art. 45 del Regolamento del Decentramento) avente ad oggetto: 
“BOLLETTINI METEO E FIUME PO: GESTIONE ALLARME” 

 
 
 
 


